


2025年度

合格
実績

国公立大学医学部医学科　　　　２２名

私立大学医学部医学科最終合格　５９名

※4/3 時点での梅田校１校舎のみ・通常授業受講者のみの実績です。

関西医科大学　　　１３名　　愛知医科大学　　　９　名
大阪医科薬科大学　７　名　　藤田医科大学　　　５　名
近畿大学（医学部） ８　名　　東海大学（医学部）  ３　名
兵庫医科大学　　　７　名　　　　　　　　　　　他多数

大阪大学・神戸大学（2名）・大阪公立大学・京都府立医科大学
奈良県立医科大学・滋賀医科大学・和歌山県立医科大学（２名）
金沢大学・岡山大学・熊本大学・名古屋市立大学・広島大学
弘前大学・福島県立医科大学・高知大学（２名）・香川大学
島根大学（２名）・防衛医科大学校

駿台梅田校では、生徒と講師の距離が比較的近く、各々の自
習席も備わっているため、非常に勉強しやすい環境でした。
そして、小山先生には自由英作文の添削、澤井先生と吉村先
生には「答案の添削を何度も快くしていただいたことにとて
も感謝しています。一年間、本当にお世話になりました。

駿 駿台梅田校では専任講師が弱点を把握し、的確な添削や指導
をしてくれます。そのため自分の弱点を克服することができ、
また一人では学習が難しい英作文や記述式の問題も効率よく
学ぶことができました。その結果成績が向上し、第一志望に
合格することができました。

駿台

やる気のある生徒がそろっていて、自分も頑張らないといけ
ないという思いが強くなった。少人数制で生徒の状況を把握
してくれており、英語の添削指導では大学に応じて添削して
もらったので、大変役に立った。校舎もきれいで、勉強する
ときは気分がよかった。梅田駅からも近いので、通学の時間
も少なかったと思う。

や 駿台梅田校では、丁寧な授業で苦手に主体的に向き合えるよ
うになりました。また、長年の指導経験からの受験方針指導
が非常に頼りになりました。専任講師にいつでも頼ることが
でき、親身に見てもらえたので、支えになりました。ありが
とうございました。

入学して良かった点は授業で毎回復習テスト（演習）が組み
込まれていて、復習の習慣がつきました。専任講師が 1人ひ
とりの成績や記述答案の癖等を把握しておられ、気にかけて
くれるし、声かけや面談も良いタイミングでしていただいた
事は大変良かったです。苦手教科は、自分だけの課題を出し
てもらえ、添削してもらえるので苦手科目から逃げられない
点が良かったです。特別選抜授業はハイレベルの問題を解き、
添削と解説を受けられ、ものすごく刺激になりました。

入 駿台梅田校に通う最大のメリットは、先生方が親身になって
日々の小さな質問から進路相談まで寄り添って下さることで
す。気持ちが塞ぎこんでしまった時には話しかけてくださっ
たり、すぐに面談をしていただいたので、合格まで踏ん張る
ことができました。また、すべての先生の質問対応も類を見
ない高さでした。本当にありがとうございました。

駿台梅田校には、専任講師の方々が授業をしてくれたので授
業後や自習中に質問に行きやすい環境だったのが印象的だっ
た。私は、通常授業に加えて個別指導も受けており、各科目
の苦手分野克服だけでなく、個別指導の先生と会話すること
でモチベーション維持にもつなげることができた

駿 駿台梅田校の良い点は、専任講師が多いことであり、共通テ
スト後の出願校を決定するときも自分の得意苦手を把握して
くれていることで決めやすかった。また、医学部専門校舎な
ので、医学部の情報を多く手に入れることができると思う。



少人数制で一人ひとりに対するサポートが手厚く、気にかけ
てもらえる。科目ごとにクラスが分けられているから自分の
レベルに合った授業を受けることができる。もし自分よりレ
ベルが高いと感じた場合でもクラスを下げることができる。
ハイレベルな授業で、医学部入学に必要な学力を十分に養う
ことができる。

少

白

駿台梅田校はいつでも質問しやすく、よく気にかけてくださ
る点が魅力でした。少人数のため、科目内容だけでなく学習
計画やモチベーションまで手厚くサポートしてもらえました。
授業もわかりやすい先生が多く、本番で何度も活かせました。
支えてくださった先生方、スタッフの皆様、本当にありがと
うございました。

駿台

私が梅田校に通って良かったと思う点はいつでも専任の先生、
教室長に受験の相談、勉強の相談をすることができた点です。
少人数制だったので、1人の生徒に先生が当ててくれる時間
がかなりあったのが助かりました。また、個別の授業の担当
の先生が親身になって指導してくれたおかげで化学は飛躍的
に成績が上がりました。また、北川先生の英語の授業は受験
英語で大事な点をわかりやすく教えてくれていて、プリント
が見やすく復習しやすかったので、先生の授業を受けること
ができて本当に良かったです。先生の授業のおかげで受験の
時までに英語はかなり成績が伸びました。浪人したのは正直
かなりしんどかったですが、駿台梅田校の先生方、両親のお
かげで医学部に合格することができました。本当にお世話に
なりました。ありがとうございました！

私

プレミアムコースに入って一番良かった点はささいな疑問も
すぐに解決できたところです。少人数制なので何回も質問す
ることが出来たおかげで今年から数Ⅲを始めた自分でも合格
することができました。また、自分の成績を把握してもらえ
たり、プレミアムコース専用のプリントを作ってもらえたと
ころもよかったです。

プ

専任講師に質問や相談できるので勉強面だけでなく、精神面
のサポートにもなる。プレミアムの授業では、授業の復習を
サポートしてくれ、自分だけではできないような質の復習が
できる。志望理由を考える際には、校舎長に何回もみていた
だいて、より良いものを作ることができた。

専任

駿台梅田校は全体の人数が少なく、1人 1人に対しての面倒
見がかなり良かったと思います。1人で勉強することが難し
い僕からするとそのサポートがとても有難かったです。また、
生徒の雰囲気も良くお互い高め合える楽しい仲間にも巡り合
えました。

駿

田舎出身のため、都会の受験生に囲まれた環境は自分の実力
がわかりやすく常に励みとなるものでした。また、専任講師
の方々には自分の弱点を理解してもらい、私に合った学習方
法を指導していただいたおかげで、現役の頃に比べて着実な
成長を感じています。先生に積極的に相談し、限られた時間
で最大限に実力を伸ばせるように頑張ってください。

梅田校は講師一人一人がとても熱心で授業もとても分かりや
すいです。英語の教材では医系の長文なども扱っているので
モチベーションを上げて勉強することができます。面接対策
もしっかりと行うことができるのでとても心強いです。

梅 自習室で詰まるところがあるとすぐ質問できることが良かっ
た。英作文を気軽に添削してくれることも良かった。その際
に勉強のコツや学習状況を相談できることが良い。澤井先生
の数学の添削で自分には正しいと思えても数学的によくない
表現などを発見できた。生徒と講師の距離が近いことが強い
ポイント。

自

私は高２から梅田校に通い始めました。私は英語が高２の時
本当にできていなかったけど、北川先生、小山先生のおかげ
でできるようになっていきました。数学は２年間澤井先生に
教えていただき、成績をのばすことができました。本当に感
謝しています。梅田校の魅力は専任の先生方がいることだと
思います。本当にありがとうございました。

私 駿台梅田校に通って最も良かった点は、先生方の質問対応が
とても丁寧で分かりやすい所です。私は現役で近畿内の医学
科に行きたいという希望があったものの、理系科目がそんな
に得意でなかったのでとても助かりました。国公立前期に落
ちた時は落ち込みましたが、先生方が励まして下さり、手厚
い面接練習をしてくださったおかげで無事合格できました。
本当にありがとうございました。


